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CES ENAT ICO

M5s sulle piste
ciclabili;
«Immobilismo»

CESE NATI CO

Piste ciclabili, se al centrodestra
non piace il colore di quelle ap-
pena rifatte, per i grillini c’è un
«totale immobilismo» e quelle in
progetto erano già state previ-
ste. Giuliano Fattori del M5s
sentenzia come l'amministra-
zione comunale Pd-Pri sulle
nuove piste ciclabili non abbia
fatto nulla. «Arriverà forse a
compimento un progetto di col-
legamento sul Pisciatello sul
quale han lavorato anche le am-
ministrazioni precedenti, ricor-
diamo in particolare l’ex asses-
sore Fattori, ma nulla di più. In-
tervento inserito nel piano degli
investimenti già dalla giunta Bu-
da, molto positivo ma non può
rappresentare l’unica pista ci-
clabile realizzata in 10 anni a Ce-
senatico». I grillini rispolverano
il progetto “anello wellness” in -
serito nel loro programma. “Un
progetto di riqualificazione del-
la Vena Mazzarini come poten-
ziale inespresso di collegamen-
to per Cesenatico». E poi «lo svi-
luppo di percorsi ciclabili per fa-
vorire una mobilità alternativa»
con un emendamento che chie-
de di utilizzare parte del recupe-
ro sull’Imu delle piattaforme pe-
trolifere e fondi europei. Con-
clude Fattori: «Sperando che
non si intendano conclusi gli in-
terventi per la messa in sicurez-
za delle ciclabili con una verni-
ciata di rosso dell’asfalto e la rea-
lizzazione di due spartitraffi-
co».
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CESENATICO Nello sport ora a Cesenatico si guarda anche alla
scherma, con l'imprimatur di un campione. L'ex campione olimpi-
co di sciabola Michele Maffei è stato in visita a Cesenatico. L’a s s e s-
sore allo sport del Comune di Cesenatico, Gaia Morara, ha ricevu-
to al Palazzo del turismo l’ex campione olimpico e mondiale di
sciabola Michele Maffei, attualmente presidente dell’a s s o c i a z i o-
ne “Medaglie d’oro al valore atletico”. L’ex atleta era accompa-
gnato dal maestro di scherma Gustavo Pillastrini. Maffei era pre-
sente a Cesenatico per incontrare i gestori dell’Accademia acroba-
tica Giampaolo Ciavolella e Franca Casadei. Per l’occasione sono
state formulate alcune ipotesi di collaborazione nel campo della
scherma. Nella foto, da sinistra: il maestro Gustavo Pillastrini,
Giampaolo Ciavolella, Michele Maffei, Franca Casadei e l’as se s-
sore allo Sport di Cesenatico Gaia Morara

Sport, spunta anche la scherma

CESE NATI CO

L'abbraccio di Sala al medico
“condotto” che lascia per la me-
ritata pensione. Nei giorni scorsi
il Comitato di zona di Sala ha da-
to appuntamento ai residenti
del paese per tributare un saluto
speciale e testimoniare un se-
gno tangibile di riconoscenza
per i 38 anni lavoro svolto dal
medico di base Daniele Bersani,
andato in pensione. Così nel
parchino al centro del paese, da-
vanti alla chiesa di Santa Maria
del Rosario, si sono ritrovati in
un centinaio: tanti i mutuati, ma
anche tanti abitanti di Sala a sa-
lutare il medico di famiglia che
ha raggiunto l'età per la pensio-
ne.

Il presidente del Comitato di

Il medico di base va in pensione
e Sala si ritrova per i saluti
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zona, William Spinelli, nel pren-
dere la parola per ringraziare il
medico per l'attività professio-

nale svolta, ha detto: «Voglio
testimoniare personalmente e
per la comunità locale l'eccel-
lente lavoro svolto negli anni a
Sala dal medico. Per Daniele
fare il medico non era un lavo-
ro ma una vera passione. Una
persona preparata, gentile
dolce e disponibile a tutte le o-
re con i suoi pazienti».

La mattinata tra strette di
mano, abbracci ed emozioni si
è conclusa con un piccolo buf-
fet, degustazioni di dolci e con
tanto di brindisi, offerto a tutti i
partecipanti.

Daniele Bersani
ha lavorato
38 anni
nella frazione

I residenti di Sala che si sono ritrovati per salutare il medico
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ANTONIO LOMBARDI

Condotta a mare dell’impianto di
sollevamento delle acque bian-
che di piazza Volta: sono iniziati
gli annunciati lavori di ripristino.
Le mareggiate delle settimane
scorse hanno posticipato l'avvio
dei lavori per il ripristino e il ricol-
locamento della conduttura sot-
tomarina, che serve a smaltire in
mare l'acqua di seconda pioggia.
Quella cioè caduta nel corso di
persistenti e abbondanti precipi-
tazioni atmosferiche onde evita-
re che la località turistica-resi-
denziale finisca sott'acqua come
è successo in più occasioni.

La rottura
La conduttura sottomarina che
smaltiva l'acqua piovana inmare
al largo di diverse centinaia di
metri dalla battigia era stata
messa fuori uso,urtata daun'im-
barcazione che navigava troppo
sotto costa, nel 2016. Da allora
non era stata più rimessa in fun-

Sollevamento
acque bianche
Iniziati i lavori

zione. La chiglia di un pescherec-
cio aveva provocato il cedimento
della parete del tubo in acciaio
nel tratto compreso tra la batti-
gia e la scogliera. Tale interruzio-
ne ha fatto sì che le acque bian-
che provenienti dall’impianto di

sollevamento di piazza Volta ve-
nissero immesse a mare in zona
di balneazione; pur trattandosi
di acque bianche (acqua piovana
non inquinata) ha sollevato di-
verse lamentele da parte di ope-
ratori e turisti.

Il sistema
Il sistema di raccolta di acque
bianche di Villamarina era sta-
t o r e a l i z z a t o n e g l i  a n n i
2004-2005. Comprende la rete
di condotte che si sviluppa su
tutta la superficie della località
e che recapita alla centrale di
sollevamento in piazza Volta.
Le acque, a loro volta, vengono
allontanate e scaricate a mare
attraverso una condotta inter-
rata in acciaioposta lungo viale
Fermi e vengono espulse oltre
la barriera di scogli.

L’in t er v en t o
Dai ieri mattina sono iniziati i
lavori di ripristino, un interven-
to da 160.000 euro, atteso da
tempo dagli operatori e dai cit-
tadini della zona. In particola-
re, siprovvederà alla posadi un
tubo di 84 metri in poliestere
rinforzato con fibre di vetro col-
legandolo alla condotta esi-
stente tramite un apposito
giunto in acciaio. Successiva-
mente sarà posto alla testa del-
la tubazione un diffusore che
proietta il flusso dei reflui in
due direzioni opposte, fissato al
fondale tramite cravatte in ac-
ciaio collegate a pali. In corri-
spondenza del diffusore sarà
infisso sul fondale un palo di so-
stegno in acciaio dotato in som-
mità di un miraglio radarabile e
segnale luminoso come preve-
dono le normevigenti. Il lavoro
viene eseguito in mare con l’uti -
lizzo di un moto pontone e le o-
perazioni subacquee saranno
svolte da sommozzatori specia-
lizzati. L'appalto è stato asse-
gnato alla società Ecotec di Ri-
mini, specializzata nel settore
dello opere marittime e subac-
quee.

Il pontone per i lavori

Un nuovo tubo lungo 84 metri per portare oltre gli scogli
la “seconda pioggia” e di conseguenza evitare allagamenti

L’IMPIANTO DI VILLAMARINA FERMO DA TRE ANNI
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Daniele Bersani e William Spinelli


